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韓国の国民は怒っています。この国のあり方が問われています。とは言
え人ごとではありません。人が努力なくお金が入る、地位を得る。こんなこ
とはその人をいかにだめにしてしまうか。恐ろしいことでございます。人間
の傲慢から事件が起こるのは真実ではないでしょうか。

今後ピーナッツリターンが起こらないようするにはどうすればよいか。まず
そのようなことを起こした人は二度と社会に復帰させてはいけません。もう
そのような人は永久に治りません。一生社会福祉、介護施設で働いてもら
います。

そして、IDシステムとはなにか徹底的に学んでもらいます。どうしてIDシス

テムか。それは人々をいかに救済するかというシステムだからです。そん
なことがわからないから大韓航空みたいな事件が起こるのです。と宇佐美
光雄は考えます。しっかりしましょう。


